

ATLETISMO

El Estatal cadete no deparó ningún metal

Alonso finalizó decimocuarta en pértiga y Montero se quedó a las puertas de la final

El Palacio de Deportes de Oviedo acogió en el día de ayer la primera de las jornadas del Campeonato de España de pista cubierta en categoría cadete. La ciudad asturiana contó con dos atletas de la comarca de Ferrolterra que acudieron a esta importante cita.

REDACCIÓN FERROL

La ciudad departamental también tuvo su hueco en esta prueba, que midió a los mejores de

todas las disciplinas. Militantes en el club de atletismo Ría Ferrol-Concepción Arenal, Melina Alonso y Andrea Montero fueron las dos atletas que representaron a la comarca en el Estatal de pista cubierta. A las deportistas ferrolanas no las acompañó demasiado la suerte en sus competiciones puesto que, a pesar de realizar buenas actuaciones, no lograron pasar a las fases finales.

De este modo, Alonso se quedó a pocos puestos de finalizar entre las diez mejores pertiguistas del campeonato, aunque finalmente

MUY CERCA

La corredora de 600 metros logró la séptima mejor marca de las semifinales disputadas en Oviedo

terminaría su concurso como decimocuarta clasificada con una marca de 2,30 metros, la cual no supera a su mejor registro personal.

Mientras tanto, Andrea Montero logró cruzar la línea de meta como tercera clasificada en la disputa de su semifinal de 600 metros. El tiempo realizado por la militante en el club departamental fue la séptima mejor marca de las eliminatorias -1:43:05- estando a punto de lograr el pase a la final, la cual es disputada por seis atle-

tas. Las jóvenes atletas ferrolanas contaban con múltiples compromisos en este fin de semana puesto que además de la disputa de este campeonato, tanto Melina como Andrea habían sido convocadas por la selección gallega para preparar la prueba nacional de campo a través por combinados autonómicos que tendrá lugar en Melilla los días 24 y 26 de marzo.

Sin embargo, las ferrolanas optaron por participar en la prueba que se está celebrando en Oviedo con los resultados antes mencionados.

Mayobre > Hoy le tocará el turno a la aresana Paula Mayobre. La deportista es la favorita en la prueba de 3.000 metros que dará comienzo a las 14:10 horas. El Campeonato de España juvenil tiene lugar en la ciudad de San Sebastián y dio comienzo en el día de ayer.

APUNTE

Concentración de atletas ferrolanas en La Cartuja

La Federación Española de Atletismo ya se encuentra organizando su calendario para los próximos días de Semana Santa. De este modo, tres atletas del Ría de Ferrol han sido llamadas por este organismo para acudir a una concentración en La Cartuja, Sevilla. Las mediodonistas Cristina Pérez, Almudena Rodríguez y Susana Castro participarán en este programa con el objetivo de desarrollar sus capacidades especiales y poder ser integrantes del atletismo de alto nivel.

BALONMANO

Los naroneses dejaron escapar de nuevo una posible victoria

Los de Ferrolterra se adelantaron en algunos momentos del choque ante el Rasoeiro

BM NARÓN 28
RASOEIRO 32

Balónmano Narón (14+14): Álex, Oliver, Manu (1), Pablo (9), Rubén (3), Andi, Hugo (2), Camilo (6), Fran, Cliff (3), Aguiló (3), Justo y Chus (1).

Rasoeiro (16+16): Diego Sánchez, Francisco Parada (8), Silva, Dani Abalo (2), Domínguez (8), Montesinos (9), Juan Panal (3), Arturo Senra (2), Alexo Garrido, Borja Silva, Rubén y Prieto.

Árbitros: Víctor M Rivero y José T. Fernández. Fueron sancionados con exclusiones de dos minutos Pablo, Rubén, Aguiló y Justo del Narón y Dani y Arturo, por el Rasoeiro.

Canche: Santa Ica.

CLAVES

La falta de acierto en sus contraataques fue uno de los principales errores de los locales

segundo período. El fallo de los naroneses estuvo en su falta de acierto en los contraataques, puesto que no lograban materializar muchas de sus oportunidades. Sin embargo, y a pesar de la buena defensa, sobre todo estática, reactivada por el Narón, el Rasoeiro aprovechaba cada uno de esos balones que, en su mayor parte, finalizaban dentro de la portería local. El Narón vivió su peor momento entre el minuto diez y el veinte de este segundo tiempo, cuando su rival parecía predecir sus movimientos y adelantarse a ellos, por lo que en estos parciales los pontevedreses se escaparon en el marcador, dejando también a los jugadores locales con un gran desgaste físico.

Además, los esfuerzos realizados por los locales eran parados por una gran actuación del guardameta visitante, que ayer tuvo una gran actuación entre los tres palos. En los últimos instantes, los de Ferrolterra pudieron remontar la diferencia que se había acumulado en el marcador, por lo que en estos parciales el partido volvió a mostrarse más igualado.

Al Narón no que queda mucho tiempo para lograr su primer triunfo y su próximo rival, el Peguform no se lo pondrá fácil.



El Narón no supo aprovechar sus oportunidades

ESTEVO BARRIOS

REMO

Gran actuación de los locales en la primera cita unida de bateles

REDACCIÓN FERROL

Las condiciones climatológicas esta vez sí que acompañaron a los clubes de remo de Ferrolterra, los cuales se desplazaron ayer a A Pobra para disputar la que debería haber sido la quinta prueba de bateles, pero que en realidad fue la segunda. La cita -la primera en la que se unían los deportistas de la comarca con los de la zona de Barbanza- estuvo muy concurrida con un gran número de clubes y participantes. Los locales de A Cabana, San Felipe, Narón, Mugaridos y Cedeira acudieron a esta prueba en la que tuvieron un papel destacado. Así, en infantil femenina, A Cabana finalizó en segundo puesto, seguido por San Felipe, mientras que Narón ocupó la cuarta plaza.

En cuanto a los chicos, los primeros finalizaron en quinta y octava posición, situándose Narón en la séptima -gran sorpresa puesto que los naroneses habían sido primeros en el resto de las competiciones-, mientras que los de Mugaridos fueron los mejor clasificados en la segunda plaza. Las juveniles de A Cabana también lograron una gran clasificación en su prueba, por detrás de Cabo de Cruz y Perillo. En categoría masculina, el equipo de Ferrol fue descalificado tras lograr la segunda plaza, pero San Felipe y Ares -tercero y cuarto- hicieron un gran papel. En cuanto a los cadetes, San Felipe se colocó cuarto, A Cabana sexto y noveno, mientras que Ares y Narón fueron octavos y décimos, respectivamente. Finalmente, en senior, A Cabana fue el club mejor clasificado en la segunda plaza.

REDACCIÓN FERROL

Partido más igualado de lo que en un principio puede parecer al mirar el resultado final el disputado ayer en el pabellón de Santa Ica. El Balónmano Narón saltaba a la cancha con las esperanzas de una primera victoria ante otro de los conjuntos que ve peligrar su estancia en Segunda División, el Rasoeiro. Pero, como todo gato panza arriba, los pontevedreses lucharon por hacerse con un choque con el que ganar puntos para conservar su plaza.

También puso un gran empeño el conjunto de José García, puesto que en los primeros compases del choque los naroneses se situaron varias veces por delante en el marcador. El Rasoeiro volvía a superar a los locales poco después pero, a comienzos del segundo tiempo, el Narón volvió a sacar fuerzas de flaqueza, igualar el partido e incluso ponerse dos arriba.

Los ferrolterranos no pudieron sostener mucho tiempo este resultado, aun a pesar de que el conjunto visitante no lograra anotar un tanto durante 10 minutos del